

第12回全国書写書道伝統文化大会  
令和5年度全国学生書き初め展覧会

主催 一般社団法人日本書字文化協会  
共催 公益財団法人文字・活字文化推進機構  
後援 文部科学省他

【文部科学大臣賞】

埼玉県・東秩父村立槻川小学校 5年  
渡邊 愛華

やる気が大切

この度は、文部科学大臣賞という素晴らしい賞をいただき、ありがとうございます。  
ます。

私は、「文部科学大臣賞を受賞したよ」と教室の嘉島先生に言われた時はとても驚きました。誰でも驚くと思いますが、なかなか思うように書けずに苦勞したからです。今回書いた「春まつ心」の「春」の4画目の開くバランスが難しく、うまくいかない時は腹が立って、やる気がなくなることもありました。それが嘉島先生にも伝わったのか、「やる気ないでしょう、ちゃんとやってね」と気合いを入れられました。最初は、あーあ、と思っていましたが、教室で書いているうちに、だんだん書けるようになっていくのがわかりました。やる気を出したら、もっとうまくなれるのかなと思い、頑張って教室でも家でもたくさん練習をしました。その効果があり、受賞できたのだと思います。

この賞をとれたのは、自分の力だけではなく、まわりの皆さんが支えてくれたからだと思います。私のやる気がなくても、熱心に教えてくれた、嘉島先生、島田先生、そして書道教室に送迎してくれた家族にとっても感謝しています。ありがとうございました。これからも頑張りたいと思います。